
Un «cancer» qui guérit tout ce qu’il touche!

J’ai lu la lettre d’excommunication de Monseigneur Ouellet et j’ai été renversée

quand j’ai lu cette partie: «On avertit les gens de l’Armée de Marie qu’il y a une

maladie grave, un cancer grave dans leur organisation. Ils peuvent se faire

soigner ou en mourir, ce sera leur choix », a lancé l’archevêque de Québec, sur un

ton ferme.

Je peux dire que c’est la première fois de ma vie que je suis témoin d’un «cancer»

qui guérit tout ce qu’il touche! Eh oui! mon choix est fait... Je préfère en mourir...,

car il apporte la paix, la vérité et le salut des âmes!

Ce «cancer» dont il parle, j’ai souvent l’impression que c’est dans l’Église

d’aujourd’hui qu’on le retrouve... Souvent, après la messe, il nous reste un goût de

cendre dans la bouche. J’ai presque fini de lire le Livre Blanc II (Dans le

Rayonnement de l’Église de Jean) et c’est tout simplement DIVIN! Je suis

bouleversée par tant de beauté. Il est tellement «riche» ce livre!

Diane Prévost, Edmonton
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